El Bosque de las Apariencias

Crónicas Psináuticas Vol. II



2º Jornada

EcoAltea 2019: Entrando en el Puente Psináutico

Carta del Self: "Di algo que sea mejor que el silencio".

Se sentaron en el rellano de la Explanada del Acceso, junto al riachuelo de las Piedras Blancas.

Y el Guía habló:

- He recibido un mensaje por el Canal Psináutico de la Taberna, están llegando algunos nuevos rezagados. Vamos a esperarles aquí. Mientras tanto, podemos seguir practicando la Tarea del No Hacer de parar la mente y sentir el presente del Tiempo Mundo, sin teñirlo de ninguna expectativa o proyección. Recordad que estamos haciendo un Bucle Psináutico, enlazando esta dimensión virtual de la Atención 1.2/2.1 con la dimensión material de la Atención 1.1-1.2. Por ello, si realmente creéis que esto es posible, debéis estar atentos a las señales del C4 en vuestra vida cotidiana. Se que muchos no entendéis bien en qué consiste este viaje, ni muchos de los conceptos que aquí se emplean. Tened paciencia. Seguid atentos e interactuando cuando se os pida. Que poco a poco llegará la comprensión por los caminos más insospechados...-

Aunque no todos habían llegado al rellano del riachuelo, oían las palabras del Guía en sus cabezas mientras se acercaban, igual que los que estaban sentados ya. Él continuó con su transmisión telepática:

-Ahora, mientras esperamos, vamos a hacer un "viaje en el Tiempo" en las próximas horas, rumbo al pasado reciente: EcoAltea 2019. Necesitamos crear un Puente Psináutico y así de paso vais aprendiendo como se hace. Allí sucedieron muchas cosas cruciales para la MISIÓN que aquí y ahora nos anima. Y en un momento lancé la Sonda Toroidal Psíquica hacia el futuro, a la espera que pudiéramos completar en el futuro (osea ahora) el trabajo, recogiendo esa energía y devolviéndola con nuestra visión hacia el pasado. Para hacerlo bien, ya que estamos creando esta Compañía rumbo a la Salida, lo vamos a sincronizar juntando nuestras energías mientras os cuento lo que allí pasó que se puede contar.

Era la primera salida como tripulación de la Nave hacia la Ciudad Laberinto. Sabíamos que nos iban a pasar muchas cosas. Por eso pusimos mucha atención en coordinarnos bien. Conseguimos dos puestos: uno de comidas simbióticas (raw y fermentada) y otro de venta de nuestros elixires herbales alquímicos fermentados. Ambos espacios nos permitían recrear la Taberna de Zenx en la Primera Atención del Tiempo Mundo por un par de días. Y así lo hicimos. Con siete conferencias y talleres y dos días enteros interactuando con la gente que el C4⁵ nos mandaba, tuvimos ocasión de entrar ampliamente en la A.1.2 y A.2.1, manteniendo ese estado de Zona Borde⁶ de alta intensidad consciente.-

⁵ **C4- Centro de Control de Coincidencias Cósmicas:** Sistema algorítmico del software que gestiona las sincronicidades y las casualidades de las múltiples dimensiones del universo, en función del poder personal y la interacción del Avatar con el Juego de Simulación del Tiempo Mundo.

En ese momento El Guía recibió una transmisión del Tabernero que le indicaba la situación en la Taberna. Habían llegado algunos rezagados con intención verdadera de iniciar el Juego y estaban buscando las señales para seguirnos...ya venían corriendo campo a través, siguiendo el camino que les había indicado el Tabernero, rumbo a la hondonada de la neblina. Los rezagados estaban entrenados, ya que pertenecían el grupo de Operaciones Especiales de La Nave⁷; que habían estado también en EcoAltea, gestionando el espacio de comidas Fermenting People. Por eso no tuvieron grandes dificultades en seguir el rastro de la Compañía.

- Vamos a hacer un *Viaje en el Tiempo*, especialmente los que estáis aquí que también estuvisteis allí en EcoAltea, para apoyar el éxito de esta primera aproximación de la Escuela Psináutica al Juego del Sistema. Pero los demás también podéis participar, aportando vuestra atención/energía/consciencia, que nos sirve para mandar la Onda que genera el Puente Psináutico⁸ para viajar en el tiempo, desde este presente-futuro al presente-pasado que hemos vivimos allí. Esta técnica es muy básica, pero nos sirve para ir entrenando poco a poco el músculo del viaje en el tiempo. Mas adelante os enseñaremos de verdad, cuando se de la ocasión -

El Guía hizo un parón en su flujo telepático, para permitir integrar la información en todos los presentes. Y continuó:

-Ahora que estamos todos en sintonía vamos a imaginarnos o a recordar (para los que lo vivisteis porque estabais allí) las escenas editadas por vuestra conciencia, de todo ese fin de semana. Primero activáis los 3 Centros de Control y luego enviáis la Luz-Amor de este estado hacia el pasado cercano de EcoAltea. Vais recordando todas las escenas que podáis cronológicamente, desde que llegasteis a la Feria, como si fuera un videoclip. Y en todas ellas le vais impregnando de esa fuerza que ahora sentís; como apoyando y protegiendo el proceso de vuestro reciente Yo del Pasado, para llegar aquí. MÁs adelante os explicaremos detalladamente como hacer esto todos los días y proyectar Puentes

⁶ **Zona Borde:** Espacio que separa, delimita o establece la frontera entre una realidad y otra, entre una dimensión y otra, entre una atención y otra, entre una finca y otra, entre un sistema y otro. Suele contener una mayor diversidad que cualquiera de los dos ecosistemas o realidades tomadas por separado.

⁷ **Operaciones Especiales de La Nave:** Actividades realizadas en el Tiempo Mundo o el Tiempo Sueño, por los jugadores y operarios de la Escuela Psináutica, que están implicados en la Nave Akuar y se relacionan con el Juego de la Salida y la Metanoia de los Navegantes.

⁸ **Puente Psináutico:** Es un viaje psíquico que se hace en el tiempo diacrónico, del presente al futuro y desde el presente al pasado; estableciendo un vínculo de conexión entre ambos momentos unidos por el testigo que realiza la operación. Existen dos clases el Puente Psináutico: el Puente Psináutico Láser (que se realiza desde una hora y día concreto a otra fecha concreta en el futuro) y el Puente Psináutico Toroidal (que abarca un espacio-tiempo mas amplio y difuso).

Psináuticos hacia el futuro, para influir en el destino de vuestra historia personal. Ahora, simplemente los que ya sabéis y habéis hecho esto otras veces os vais a sincronizar; y los demás apoyáis siendo testigos.-

El Guía de nuevo se paró para sondear la comprensión individual y grupal de sus últimas palabras y la predisposición no verbal a realizar el Puente Psináutico de todos. Después de un tiempo de silencio real, que pudieron ser segundos u horas, sin interferencias mentales de ninguno de los presentes, continuó:

- Muy bien. Por un instante hemos estado todos en silencio. Los Navegantes, cuando nos juntamos a navegar por el Tiempo Sueño usamos las naves y barcos que hemos creado con nuestra atención/proyección. Las velas son cadenas diminutas de partículas etéricas del agua que fluye de la Segunda Atención. Eso es tecnología Psináutica. Pero el viento que impulsa esas velas es vuestro poder personal y vuestra capacidad de creer y aplicar estas enseñanzas en vuestras vidas cotidianas, no solamente siguiendo las reglas de este videojuego 4D en la pantalla de vuestro ordenador o móvil. Vamos de camino hacia la 5D. Hemos de sincronizarnos como grupo en la A1.2 & A2.1, donde esta travesía en grupo virtual nos servirá para integrar y organizar nuestra psique con mayor amplitud.

Para empezar, lo más importante es suavizar y detener el flujo mental del diálogo interno y no identificarse con los múltiples yoes de nuestra personalidad. Vuestro silencio interior nos da impulso para navegar. No es lo mismo que cada uno lo intente a su modo con su ritmo, que todos nos sincronicemos a la vez y encontremos un instante de silencio compartido. Entonces la fuerza del impulso psináutico es mucho más potente, se enfoque donde se enfoque.- De nuevo el Guía se paró para calibrar por empatía límbica el alcance y comprensión que cada uno de los presentes había tenido de sus palabras. Y prosiguió:

-Y ahora, para ganar tiempo mientras esperamos, os voy a contar primero un resumen de mi viaje personal en esos días de EcoAltea, aprovechando las notas que escribí en mi Diario. Si no lo hubiera escrito ya no me acordaría de casi nada. Así que esa es otra cosa que os recuerdo deberíais de tener ya: Vuestro Diario de Navegación. No es obligatorio, ni os vamos a pedir que reveléis en público lo que ahí escribáis. Pero...se ganan muchos puntos en el Juego de la Salida si hacéis lo que os vamos recomendando. Todo suma. Aunque inicialmente no se vean los resultados.- En ese momento, el Guía se levantó y con un ademan de brazos, como si estuviera haciendo una forma de taichi extraño, generó un torbellino suave en el aire que hizo una especie de pantalla en la espesa neblina que persistía sobre sus cabezas. Y allí fue pasando la película que el Guía quiso mostrar:

- Llegamos a EcoAltea el día antes, con dos vehículos, para montar la infraestructura del evento. Mi coche llevaba los productos para el stand del Laboratorio de elixires. Lo coloqué al entrar en el recinto (una especie de parking municipal junto al

recinto de congresos). Había puestos por todas partes, que iban conformando las calles de la feria. Cuando buscamos nuestro lugar nos dimos cuenta que habíamos dejado el coche desde el principio justo en el sitio que era nuestro stand (Primera señal del C4). Cuando bajamos las cosas y empezamos a montar, se acercó Helena, LENA, una hermanita del camino, que también está en esta Compañía, aunque se haya quedado atascada en la Taberna de Zenx. Justo la teníamos con su stand de alimentos fermentados al lado del nuestro (Segunda señal del C4).-

El Guía hizo un parón mental para percibir algunas señales en la niebla, el viento o alguna presencia invisible que revoloteaba por allí. Y continuó:

-Así fueron sucediendo infinidad de sincronías durante todo el tiempo que duró la aventura en la Ciudad Laberinto. En un momento de la feria, me puse a contar cuantos de la Compañía del Telegram estábamos de casualidad en la feria, o trabajando con nosotros o montando sus puestos o de visitantes. Y éramos justo 15 tripulantes del Viaje Psináutico; la mitad de los que hasta ahora somos y vamos caminando por la Salida del Laberinto. Además, nos cruzamos por los caminos de la feria con muchos herman@s que trabajan o han trabajado con nosotros en algunas de las pantallas que tenemos activadas en el Tiempo Mundo: el RUH, el SOMA, los talleres de Nutrición Simbiótica...- El Guía seguía relatando a la velocidad del pensamiento los sucesos acontecidos, a la vez que se escenificaban en la pantalla nebulosa de la neblina sobre sus cabezas. La mayoría del grupo se había tumbado sobre la hierba para ver con más comodidad la historia.

En la mañana estábamos tomando un café cerca del recinto, NEZ y yo, cuando oímos tras nosotros unos tambores. Miramos y en un patio bajo nuestros pies una voz mecía las conciencias y cuerpos de un grupo de participantes en una ceremonia para limpiar la Tierra:

-"Unamos nuestros corazones en un único corazón... limpiemos las emociones del pasado que nos atascan... sentir el amor de la vida vibrando sobre la tierra... visualizar un canal de luz que sube hacia el cielo desde este círculo..." La voz ascendía vibrando sobre las cabezas del grupo participante. Yo pude ver ese canal de luz que ascendía, como una brillante niebla transparente, y con un poco de maña logré expandir el canal y la intensidad, hasta abarcar la totalidad del área de recinto. En grados avanzados de la Psináutica se enseña cómo activar o potenciar un campo noosférico⁹, partiendo de la energía consensuada de dos o mas personas. Allí estábamos cerca de 1000 personas, entre talleres, paseantes, stands...participando de aquel evento con profundas raíces

4

⁹ **Campo noosférico:** Es el campo de energía que se origina cuando dos o mas personas conscientes emiten en sincronía una misma frecuencia vibracional que interconecta con el inconsciente colectivo.

noosféricas; invocando un futuro luminoso para el Sistema. Y estábamos activando su campo de luz-conciencia coherente, aunque fuera desde un sentir interno. En ese momento, inicié un puente psináutico en el tiempo, enlazando la potencia noosférica despertada en la A 1.1&A1.2 con el futuro en el que ahora estamos ensoñando. Esto se podría decir que es un puente psináutico, un viaje psíquico en el tiempo hacia el pasadofuturo. Ese es el primer punto de potenciación que vamos a activar, desde el Tiempo Sueño de la A 2.1& A1.2 en el que ahora mismo estamos, aquí tumbados sobre la hierba mirando esa pantalla en la niebla. Simplemente vamos a visualizar esa escena y a potenciar esa frecuencia hiperlumínica, proyectando nuestra intención, voluntad y visualización.-

Por unos minutos el Guía permaneció en silencio, testando a los miembros de la Compañía y enviando a su vez toda la energía activada en el Campo del Telegram, en formato de una cadena de bloques psináuticos trenzados hacia el pasado; hacia ese momento en el que él mismo, una semana antes, estaba invocando una conexión de Puente Psináutico con el futuro a 15 días. Y en ese instante sentí que la conexión se había hecho. Y esa energía que había invocado ya la estaba recibiendo, de mí mismo y de la Compañía 15 días después, desde el Telegram que les llevaba hacia la Salida del Laberinto. Así pude tener potencia de ampliar el Campo de Luz Noosférica que de forma espontánea se había activado en EcoAltea.-

El Guía esperó un instante hasta que sintió que todo el mundo había entendido el bucle del viaje en el Tiempo Psináutico que acababan de realizar. Y continuó en su transmisión:

- Ahora mismo estamos haciendo varias cosas a la vez: leyendo un mensaje en el Juego de la Salida (A1.1), ensoñando que estamos en un remanso del riachuelo rumbo al Bosque de las Apariencias (A.1.2), esperando a que lleguen los compañeros rezagados, lanzando una sonda para crear un Puente Psináutico en el pasado y potenciar el Campo Noosférico que hemos creado allí (A.2.1)...Y algunas cosas más que de momento no me corresponde desvelar.- Permaneció en silencio como para permitir el espacio de conciencia multidimensional que se había creado. Y siguió con el flujo telepático.

En las trastiendas de la RedSistencia

Un tiempo después de haber potenciado el campo noosférico creado en aquel círculo de tambores y danzas en uno de las docenas de talleres de EcoAltea en el que accidentalmente habíamos participado (una más del C4), aparecieron los sabios ingenieros del Sur que estábamos esperando. Eran del equipo GEOMETRA de la Cofradía: UAM (experto en frecuencias escalares, campos de torsión y viajes en el tiempo), RAM (ingeniero de campos cuánticos y bioelectromagnetismo) y IAN (onironauta experto en sueños conscientes).

Al lado de nuestro puesto de elixires simbióticos había un pequeño pasillo improvisado entre lonas, que conectaba con una trastienda oculta entre los stands. Allí tenía mi despacho, entre unas cajas de cartón y un cubo de basura que servían como asientos y armarios de donde sacar y meter las cosas de valor que siempre se intercambian en una feria como esta; con el círculo clandestino de profesionales de la RedSistencia que nos encontramos para intercambiar y compartir proyectos. Y como mesa teníamos el lujo de la Camilla CaMaPu (Campos Magnéticos Pulsantes). Un prototipo de camilla con bobinas electromagnéticas conectadas a una consola que tiene un menú programable con cientos de frecuencias terapéuticas de alta frecuencia; para mejorar todo tipo de patologías.

UAM traía una bolsa con un nuevo prototipo de consola más fácil de manejar para el terapeuta o futuro cliente. En realidad, todos sabíamos que lo de menos es la parte comercial del posible negocio que podíamos hacer con esta idea prototipo. Porque la CaMaPu tiene otras posibilidades ocultas de programación para facilitar el Viaje Psináutico y la ordenación armonizada de los múltiples yoes. Pero esa área todavía está en investigación interna y por tanto oculta a posibles aplicaciones comerciales.- Toda la escena que el Guía iba relatando mentalmente, salía nítidamente en la pantalla que el grupo tenía sobre sus cabezas en la neblina. Y el flujo relator seguía contando el reportaje retrospectivo.

-¿Qué es lo que traéis de nuevo?- Les dije tras los correspondientes abrazos y bromas. UAN metió la mano en la gran bolsa y sacó una plaquita azul cobalto del tamaño de un posa vasos. Muy fina. Con un grabado laberíntico en espiral que ya solo con verlo y tocarlo resonaba altas frecuencias

-¿Qué es esto?- Le dije con cierto asombro y curiosidad

– Es un Resonador de Frecuencias Escalares. Mira, esta clavija, es una conexión audio para enchufarlo al móvil y te puedes descargar en esta App todas las frecuencias de RIFE.

(https://play.google.com/store/apps/details?id=com.zappkit.zappid)

Y le puedes incorporar incluso con wifi (sin cables) estas frecuencias al circuito escalar que lleva dentro la placa. Puedes poner el circuito geométrico contra la piel en un órgano que te da problemas o poner una jarra de agua e irradiar las frecuencias que quieras- Dijo UAM satisfecho de su hazaña, como el ingeniero mostrándole al agente 007 un nuevo invento para facilitar sus labores de espionaje.

- Pero todo esto es la explicación fácil de la A 1.1. En la A 1.2 también tiene su utilidad. La persona que lo lleva puede mantener una conexión en el Tiempo Sueño con una unidad central. Puede haber varios dispositivos en cada una de las misiones o con cada tripulante, que le sirva para múltiples usos y además indicar su posición en el Tiempo Sueño...-

Le interrumpí con una pregunta:

- ¿También serviría como scanner cuatridimensional, para calibrar movimientos del ego y sus múltiples yoes?.- Sin darle tiempo a reaccionar, continué pensando en voz alta.- Deberíamos de hacer un App que pudiera sensitivizar por impulsos electromagnéticos los movimientos de la IP-Deseo-Sombra, como ya hay dispositivos de biofeedback que te miden los estados de relajación o de actividad mental...-

UAM me interrumpió mientras miraba en un punto del vacío sobre la lona que cubría el techo de nuestra trastienda:

— Para eso necesitamos desarrollar una investigación de frecuencias y algoritmos que en este tiempo la humanidad todavía no ha concebido. Pero es bueno saber que cualquier cosa que nos podamos imaginar puede ser traída a este plano, si un número suficiente de seres conscientes cree al unísono ¿no?- Su mirada pícara coincidió con su sonrisa por un instante y ambos asentimos.- Siempre es bueno tener retos por delante.- Dije como para zanjar de momento esa pantalla.

Les ofrecí una kombucha y seguimos hablando. - ¿Qué más cosas andáis haciendo?-

RAM me miró con satisfacción contenida y dijo:

- Ahora mismo lo que más me ocupa es el diseño de una máquina que fabrica oro iónico-coloidal. Es el diseño de un americano que afirma haber fabricado miles de litros de oro iónico. Ya sabes que los que hacen oro coloidal no dicen como lo hacen. Pero este es oro iónico, mucho más bioasimilable que el oro coloidal. El americano se lo contó a un francés que trabajó años con él. Y éste nos lo ha contado a nosotros. Se trata de crear un vórtex en el agua con una corriente de 15.000 voltios pasando por ella. En la superficie exterior del vórtex se pone el electrodo de oro y sólo de esa manera el agua permite extraer los iones áuricos. Pero el secreto está en que el electrodo está bañado realmente en oro alquímico irradiado de la Piedra de quien tu ya sabes-. RAM hablaba tan rápido, haciendo consciente su inconsciente, en su andaluz murciano marcado, que era difícil seguirle; y más para NEZ que seguía atenta el movimiento de las energías más que de las palabras.

UAM la miró y enseguida captó que se trataba de alguien especial. Me miró con esa sonrisa de incógnita que anhela ser revelada.

- Ella es mi copiloto en este viaje -les dije.- Y entre otras cosas tiene una de las 13 calaveras de cristal que hay en el planeta-. Los tres se miraron entre sorprendidos y entusiasmados.

- ¿De verdad? ¿Es de las auténticas?- Dijo UAM como el inspector de policía que inquiere para saber quién ha sido el asesino- Si. Tiene a Trinity Le dije. Él se acercó a ella con la mirada, sacó el móvil y empezó a manipularlo buscando algún documento gráfico
- ¡Aquí está! dijo y le mostró un video que de soslayo pude ver. Es una instalación de tres máquinas Kozyrev en serie combinadas con una Akimov. Estoy potenciando la torsión del tiempo, para activar las potencialidades ocultas de nuestros tres cerebros y adecuarnos más fácilmente en el salto hacia la 5º Dimensión. Imagino la interacción que una de estas calaveras podría generar en este campo...- UAM exteriorizaba su monólogo mental telepático por facilitar la escena en la A 1.1 Pero muchas veces nos comunicábamos en la distancia sin necesidad del soporte exterior corporal y mucho menos con prótesis externas como móvil o internet. En el video se veía una tabla mediana de un metro cuadrado aproximado, que llevaba en tres ángulos sendas cajas Kozyrev de madera. En el medio llevaba un extraño aparato que supuse era la Akimov. No entendía muy bien cómo podría funcionar el aparato, pero quedamos emplazamos para el futuro cercano en que harán un viaje al LAB para experimentar con este departamento tecnológico que complementa nuestras tecnologías psináuticas para enseñar a viajar en el tiempo y recorrer los mundos interiores de la Segunda Atención.

-¿Y cómo van las exploraciones del grupo de onironautas? Le pregunté a IAN.

- Van poco a poco. Ya es mucho que nos hayamos juntado un grupo de gente para estudiar metódicamente durante un año la posibilidad de tener sueños conscientes compartidos entre nosotros. Hay gente que le atrae mucho la idea porque simplemente no sueñan o no recuerdan nunca los sueños. Otros sueñan en blanco y negro. Hay gente que empieza a soñar y darse cuenta; enseñamos el sistema tradicional de Castaneda de mirarse las manos varias veces mientras se recuerda que esto es un sueño. Luego ya se puede controlar el devenir onírico.
- ¿Pero ya habéis soñado juntos algo que luego hayáis recordado?- Le pregunté interrumpiendo su discurso que parecía había preparado. Él me miró con picardía y prudentemente dijo
- Vamos poco a poco...pero sí... Ya ha habido algunos casos. Cuando avancemos de verdad nos pondremos en contacto, tal vez en algún sueño consciente. Ja,ja,ja...-Compartimos unas risas de complicidad.

Miré a UAM y le dije lo que en ese momento más me interesaba saber

- Mira, estamos haciendo un CetroProyector que lleva un cristal de cuarzo muy especial en la punta Norte y una esfera de Sungit en la punta sur. También lleva un Resonador Vir cuántico en el centro, dentro de la vara de cobre. Lo quiero para un trabajo muy especial que hemos de hacer en la Atención 1.2/2.1 en la Misión que ahora nos anima con el Barco de Velas Verdes. Ha de ser tanto resonador exterior, para polarizar las

influencias epigenéticas como resonador interior para potenciar determinadas frecuencias corporales y psíquicas si lo enfocas hacia dentro. Ya lo estamos preparando con la Geómetra del Barco, pero nos gustaría tener tu criterio para mejorar el diseño—

Él me miró en silencio un instante sin dejar de sonreír, calibrando en el No Visto el alcance y propósito de esa Misión. Y me dijo .

- Yo he hecho algunas varitas mágicas similares a lo que tu propones. De entrada, ha de llevar una funda de algodón tejida con macramé o punto, para aislar las frecuencias que se irradian del tubo de cobre cuando se sujete con la mano. Si se quiere absorber las energías del CetroProyector, entonces se cogería sin la funda de protección. Por otro lado, yo le metería un hilo de cobre que uniera norte sur, pero con la espiral del sur en dirección de las agujas del reloj y la espiral norte en el sentido contrario de las agujas del reloj. Y el interior de tubo de cobre yo lo rellenaría con una especie de orgonita pero sin virutas de metal para no alterar el campo bioelectromagnético del CetroProyector. Le metería una argamasa de polvo de Sungit combinado con cristales de cuarzo molidos y una resina epoxi. Así se hace todo un cuerpo macizo, que en cada elemento aislado genera una potencia y en la combinación se activa el Campo Interior-Exterior según se necesite.
 - Fantástico. Tomo nota. Le dije. Pero él continuó sin registrar mis palabras.
- Luego depende de quien lo use, del propósito...ya sabes...Hay cetroproyectores que han destruido vidas...incluso mundos.- Dijo mientras apagaba sus palabras con una mirada fija puesta en un punto vacío mas allá de la 3º Dimensión.-

NEZ se levantó en la trastienda y se quedó de pie como esperando algo. Nos miramos todos sonriendo y dimos por concluida la reunión del departamento FISICO-GEOMETRA. Caminamos con la Capitana del Green Dragon usando su anillo mágico, que activa un campo biofotónico de 5º dimensión por un corto período, para ser invisibles entre los pasillos de feriantes, artesanos, vendedores de inciensos y jabones, activistas de la ecología...Llegamos al espacio de FER, otro círculo de trabajadores guiados por el Círculo Interno, que hacía años no veía. Pero él si nos vio porque vibraba en la frecuencia de la 5º Dimensión. Nos dimos un gran abrazo y me dijo:

- Ven. Pasa. Hace tiempo que no nos vemos, pero sabemos de tu intensa actividad a través del Tiempo Sueño. Te estaba esperando.-

Entramos en su trastienda, donde había un pequeño templo improvisado, con diferentes retratos de maestros y objetos de poder, alfombras y telas con mandalas en las paredes. Con un ademán me indicó que me tumbara en una camilla de masajes y que me quitara los pantalones. Me puso una venda en los ojos y con un gesto/mudra que posó en algunos puntos de mi cuerpo, me relajé completamente y entré en un estado zeta profundo sin perder la consciencia. Sentía que en mis dos pies una multitud de manos recorrían cada

centímetro, parándose de manera sincronizada en determinados puntos simétricos. Luego, la acupresión daba lugar a movimientos circulares que generaban vórtex a través de mis piernas, para llegar hasta la coronilla.

El movimiento circular de las múltiples manos continuó subiendo cuerpo arriba. Cuando llegó a la cabeza, las manos inundaron docenas de puntos estratégicos a la vez, creando una secuencia que expandió mi neocórtex hacia las profundidades del límbico; como si de una combinación de caja fuerte se tratara. Y la puerta se abrió, pero hacia adentro; fundiéndose los tres cerebros en una nube de consciencia y gratitud. Muy lejos, allá afuera, una voz sonaba en mi oreja

– Ya has llegado. Agradecemos tu entrega y tu sacrificio. Pero ya se acabó la travesía en el desierto. Ahora has de irradiar desde el paraíso. Has llegado al hogar. Y tu ejemplo transmite a tus gentes la forma natural de ser y estar. Ahora todo te será dado. Déjate querer y sigue amando más y más...-

Finalmente las manos desaparecieron todas a la vez. Tras unos instantes de espacio profundo sin tiempo, flotando en el vacío de lo no nacido, mi conciencia corporal volvió a su lugar. Me incorporé y me vestí. FER y su gente estaban hablando con algunos interesados en sus técnicas de masaje o en sus cursos de taichi. Me despedí con una profunda reverencia de gratitud en la distancia y seguí deambulando con NEZ, que me estaba esperando sentada en el césped con los hermanos geómetras del Sur. Nos despedimos de ellos hasta el próximo encuentro en nuestro LAB para seguir desarrollando algunos de los inventos que tenemos en curso y que son demasiado voluminosos como para transportarlos después fácilmente con nuestros propios medios: Tanque de Aislamiento Sensorial con Campos Magnéticos Pulsantes y Biofotónica incorporado, Espejo Kozyrev para potenciar las facultades psíquicas del viaje en el tiempo...

En la Taberna de Fermenting People se está vendiendo toda la comida y bebida. Casi siempre hay cola para probar nuestras comidas nuevas que combinan los vegetales vivos (sin cocción) con germinados, fermentados, quesos de frutos secos...(nada de cereales, lácteos, alcohol...) o las bebidas fermentadas como el kvas con kéfir de agua o la kombucha con jengibre. Mientras trabajamos en las diferentes tareas que atender para funcionar con fluidez los dos puestos, esporádicamente mantenemos la coherencia psináutica (atención consciente en la Atención 1.1-1.2-2.1) en todo el grupo; tanto los que estamos integrados en nuestra red operativa, con los dos stands, como todos los demás que van por su cuenta pero empujan con su complicidad en el encuentro fugaz que mantenemos, invocando el que algo sorprendente inesperado nos pueda pasar.

Poco a poco, desde el primer día en Ecoaltea, se va despertando el Vórtex Impredecible¹⁰que inunda de luz a todos los presentes e irradia a todo el planeta; sin que haya que empujar el río ni hacer ya nada más que ser testigos. El aura de la gente se va limpiando, la sangre absorbiendo más luz, el sistema inmune fortaleciéndose, el ADN vibrando con la nueva resonancia, los parásitos psíquicos desactivándose...Y toda aquella buena gente del Este recibiendo esos regalos invisibles, al igual que nosotros; mientras agradecemos que la YoNosGea nos proteja y guíe nuestros pasos.-

El Guía se detuvo en su relato. Y levantó la cabeza sondeando los alrededores. Desde la intuición que se despierta cuando la resonancia límbica entrelaza a un grupo de personas, los rezagados pronto llegaron sin dudas al rellano del riachuelo donde toda la Compañía estaba tumbada, viendo en la pantalla de la neblina que cubría sus cabezas, todas las escenas que el Guía iba desgranando en sus cabezas.

Con un ademán el Guía les indicó que se tumbaran como los demás, para continuar la proyección del Ensueño Psináutico¹¹. También llegaba en ese momento el Doble Cuántico de DER, que venía de realizar alguna exploración especial. De un salto llegó flotando y se integró en el DER físico-onírico que llevaba con nosotros todo el tiempo. Pero nadie le vio hacer eso. Mejor. No era el momento de complicar todavía más las cosas explicando cómo podemos interactuar con nuestro Doble Cuántico, tanto en el Tiempo Sueño como en el Tiempo Mundo. De nuevo, cuando ya todos estaban tumbados y no se percibía el menor movimiento corporal en ninguno de ellos el Guía siguió su relato telepático y visual.

- Antes de continuar con el Puente Psináutico que estamos realizando, quiero daros la Misión para esta semana. Espero que mantengáis la atención concentrada para realizar estas tareas del no hacer que poco a poco os van dando un sentido no ordinario a vuestra existencia humana dentro del Juego del Sistema.-

¹⁰ **Vórtex Impredecible:** Es un campo de fuerza psináutica misterioso que surge como un tornado en el Tiempo Sueño o el Tiempo Mundo y puede alterar de manera imprevista y radical cualquier área del espacio-tiempo que toque. Normalmente tiene un efecto benefactor para todos aquellos que impregna con su frecuencia, pero también puede ser desestructurante.

¹¹ **Ensueño Psináutico:** Ensoñación emitida por uno o mas seres que activan en el Tiempo Sueño la conciencia onírica consciente y pueden navegar por ese espacio con un poder de visualización y realismo tan fuerte como el existente en el Tiempo Mundo con la conciencia de vigilia ordinaria.